



__Pour les fêtes de fin d'année, l'hôpital de Beït Chabeb organise son exposition annuelle du 1er au 15 décembre. Les ateliers exposeront leurs produits également du 4 au 7 décembre à l'hôtel Gabriel, à Achrafieh.

Sesobel

__En 1975, au début de la guerre, Yvonne Chami revient à Beyrouth après six ans passés au Vietnam, dans des conditions difficiles, comme infirmière. Elle trouve un emploi au service de pédiatrie d'un hôpital de la capitale et y découvre une réalité troublante: des enfants deviennent handicapés alors qu'on aurait pu prévenir l'apparition de leur handicap. Des familles se désagrègent et les ressources du pays ne permettent d'apporter aucune réponse à ces situations dramatiques.

__Yvonne Chami dessine alors ce rêve d'"accompagner la vie des enfants en situation de handicap, de la naissance jusqu'à la mort, de leur permettre de mener une vie digne, et de devenir à leur tour des témoins porteurs d'un message pour les autres". Depuis plus de quarante ans, Sesobel met ainsi en œuvre une action cohérente et suivie au service direct des enfants en situation de handicap, mais également pour l'accompagnement de leurs familles, véritables partenaires des actions entreprises. L'association travaille assiduellement avec toutes les composantes de la société à la reconnaissance de la valeur et de la dignité des enfants qu'elle assiste.

__Pour Noël, Sesobel a commencé dès le mois de novembre ses expositions, avec un événement de trois jours tenu à l'hôtel Le Royal à Dbayeh. Une autre exposition se tiendra au Jezzine Hub du 10 au 13 décembre. Seront exposés les chocolats, les biscuits, les cartes de vœux, les paniers garnis, la mouné libanaise, les travaux manuels... Le chocolat et les arrangements pour toutes les occasions sont les produits phares de Sesobel. Notons aussi que les expositions permanentes sont ouvertes tous les jours à Ain el-Rihani, rue 11, centre Sesobel; à Zouk Mikael, rue de la présidence; immeuble Khoury et Bitar; à Dbayeh, l'ancienne route, immeuble ABC administration; à Achrafieh, rue Baydoun, face à la gendarmerie; à Jbeil, rue St Charbel, face à l'église St Georges, immeuble Byblos Star; à Jezzine, dans l'ancien Souk Jezzine- el-Sed, et à Hazmieh, rue Élias Sarkis, immeuble Ali Nehmé.

Texte: Patricia Khoder